

Presidente español advierte que seguirá adelante con recetas neoliberales

Por: Libre Red. 24/11/2016

El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, ha aclarado que seguirá adelante con sus políticas económicas neoliberales, las mismas que aplicó durante la anterior Administración.

La política económica en los próximos cuatro años debe ser “sustancialmente la anterior” porque ha “funcionado”, ha manifestado este lunes el mandatario español durante su discurso en la Junta Directiva Nacional del Partido Popular (PP) en defensa de las “reformas económicas” que se ha comprometido a mantener.

Asimismo, ha explicado las líneas generales de la tarea del Gobierno para los años subsecuentes, al tiempo que ha defendido, frente a las recetas populistas que triunfan en todo el mundo, que él seguirá con la vista puesta en el largo plazo, aunque tenga que tomar medidas en principio de desgaste, pero que redunden en el beneficio futuro de los ciudadanos refiriéndose así a los ajustes, recortes y reformas que afrontó entre 2012 y 2014 para salir de la crisis económica.

También, ha hecho hincapié en que la prioridad de los próximos años debe ser la misma, la recuperación económica y la creación de empleo porque el objetivo de lograr para 2020 que 20 millones de españoles tengan un puesto de trabajo, ha dicho, es también “la única forma de mantener los servicios sociales del Estado y el sistema de pensiones hoy en crisis”.

En otro punto, el jefe del Ejecutivo español hizo más referencias al problema de la corrupción de las normales en su discurso: la primera para reconocer el desgaste electoral que le costó en los comicios y, la segunda, para recordar el esfuerzo que deben hacer todos sus dirigentes y militantes para que no se repitan los escándalos, “la mayoría del pasado”.

Además, ha informado que el próximo 24 de noviembre el PP se reunirá con sindicatos y organizaciones empresariales para analizar la situación económica y nuevas medidas en materia de empleo.

Rajoy fue investido como jefe del Gobierno español el 29 de octubre pasado, gracias a la abstención de la mayoría de los diputados del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y dos días después juramentó ante el rey de España, Felipe VI.

El 29 de octubre, Rajoy presentó los ministros de su Gabinete, pero la lista ha sido criticada tanto por Ciudadanos como por Podemos y el PSOE, que, de hecho, denuncia que se trata de “un Gobierno en contra del diálogo” a pesar de estar en minoría.

Fuente: <http://www.librered.net/?p=47607>

Fotografía: librered

Fecha de creación

2016/11/24